

Le président cubain Miguel Díaz-Canel a salué ce mardi le 60e anniversaire d'une importante académie militaire



La Havane, 4 juillet (RHC) Le président cubain Miguel Díaz-Canel a salué ce mardi le 60e anniversaire de la fondation de l'Académie des Forces Armées Révolutionnaires (FAR), qui a pour nom Général Máximo Gómez.

Par l'intermédiaire de son compte Twitter, le président a adressé ses félicitations et sa reconnaissance à tous les professeurs, étudiants et diplômés de cette institution pour l'excellent travail qu'ils accomplissent.

La veille, le leader de la révolution cubaine, le général d'armée Raúl Castro, avait souligné le prestige et la contribution à l'art militaire de l'académie.

Dans une lettre lue lors de la cérémonie commémorative de l'anniversaire, Raúl Castro a félicité son collectif pour les résultats obtenus dans la formation et le perfectionnement des officiers des FAR.

La lettre signée par le dirigeant cubain souligne également la contribution de ce centre de formation militaire de haut niveau à l'amélioration de la doctrine de la guerre de tout le peuple et au renforcement du potentiel de défense du pays.

Source Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/327410-le-president-cubain-miguel-diaz-canel-a-salue-ce-mardi-le-60e-anniversaire-dune-importante-academie-militaire>



Radio Habana Cuba